



Der  
**FÖRDERVEREIN**  
**HANDBALL NEUSTADT i.H. e.V.**  
stellt sich vor

Wir sind ein neu gegründeter Förderverein, der versucht, alle Handballfreunde, - ob Eltern, Großeltern, Fans und Handballverrückte, sowie Firmen bzw. Gewerbetreibende- für unseren Verein und somit für alle Handballer in Neustadt zu gewinnen.

Wie werde ich Mitglied?

Eintrittserklärung ausfüllen und an den Vorstand zurückschicken.

Diese bitte anfordern bei:

**Förderverein Handball Neustadt i.H. e.V.**  
**c/o Bäckerei Seßelberg/Industrieweg 31a**  
**Email: [info@baeckerei-sesselberg.de](mailto:info@baeckerei-sesselberg.de)**  
**Herrn Andreas Seßelberg**  
**Tel.: 04561/50413 / Fax.: 50415**



Was wollen wir?

Wir, der Förderverein Handball Neustadt e.V. wollen den Handball in Neustadt finanziell und tatkräftig unterstützen.

Zur Zeit spielen ca. 300 Jugendliche und Erwachsene Handball und dies kostet sehr viel Geld. Trikots, Trainingsanzüge, Handbälle, Aufwandsentschädigungen usw. wollen finanziert werden. Weiterhin unterstützen wir jegliche Fahrten, speziell für unsere Kinder und Jugendlichen. Der Verein TSV Neustadt kann diese Mittel nicht allein aufbringen. Darum sind wir auf Spenden angewiesen, die nur der Handballsparte des TSV zu Gute kommt.

Wie spende ich?

Als Mitglied des Vereins wird der Jahresbeitrag von 50 € für die normale Mitgliedschaft per Einzug abgebucht. Spenden in beliebiger Höhe können auch direkt auf das folgende Konto eingezahlt werden:  
**VR Bank Ostholstein IBAN: DE8621390008059650**



Wer kontrolliert uns?

Unser Verein hat natürlich eine Satzung, in der das Vereinsleben festgeschrieben ist. Die Mitgliederversammlung kontrolliert das Wirken des Vorstandes. Haben Sie Interesse an der Satzung? Kein Problem, sprechen Sie uns an!

1. Vorsitzender: Heiko Haase  
Telefon: 04561/2333
2. Vorsitzender: Carsten Brandes  
Kassenwart: Jens Hamann  
Schriftführer: Michael Much-Klebs

Beisitzer: Andreas Seßelberg

Für unsere gewerblichen Kunden:

Fragen Sie uns nach unseren interessanten Sponsoring - Paketen. Es lohnt sich, da wir selbstverständlich berechtigt sind, eine Spendenbescheinigung auszustellen.